

**PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: 9 de enero de 2025**

**CONTACTO CON LOS MEDIOS:**

Katie Casey, Subadministradora de la Ciudad  
(805) 816-4330 | [katie.casey@oxnard.org](mailto:katie.casey@oxnard.org)

**El director de vivienda de Oxnard parte para un nuevo cargo en Riverside:**  
**Brenda López nombrada directora interina**

OXNARD, Calif. – El director de vivienda, Emilio Ramírez, ha dejado su puesto para ser el jefe de personal del supervisor del condado de Riverside, José Medina. El administrador de la ciudad de Oxnard, Alexander Nguyen nombró a la subdirectora de vivienda, Brenda López, como directora interina de vivienda de Oxnard mientras la Ciudad comienza un proceso de contratación formal para el puesto.

Nguyen dijo, “Emilio le brindó a Oxnard casi seis excelentes años de servicio. Su intelecto y creatividad solo eran superados por el tamaño de su corazón. Dejó el Departamento de Vivienda en una posición mucho mejor mirando hacia el futuro”.

Desde que se unió a la Ciudad en abril de 2019, Ramírez ha liderado la transformación del Departamento de Vivienda, mejorando las operaciones de la Autoridad de Vivienda y comenzando un Plan de Implementación de Reposicionamiento de Activos, que permite a la Ciudad preservar y mejorar sus viviendas asequibles alejándose del modelo tradicional de vivienda pública.

Ramírez fue instrumental en alinear los esfuerzos del Departamento de Vivienda con la prioridad del Concejo Municipal de abordar la falta de vivienda mediante el establecimiento de un refugio para personas sin hogar durante todo el año. También dirigió un esfuerzo de dos años para asegurar un sitio permanente para el proyecto de “refugio con vivienda” de la Ciudad, que resultó en la creación de Casa de Carmen y el Centro de Navegación de Oxnard. Programada para abrir en el verano de 2025, la instalación en el centro de la Ciudad proporcionará 56 unidades de vivienda de apoyo permanente y un refugio de emergencia con 110 camas y disponible las 24 horas con servicios integrales de administración de casos.

Además, Ramírez apoyó la misión del Departamento de Vivienda de abordar las condiciones de vivienda inseguras, ampliar las viviendas asequibles y apoyar a las personas sin hogar. También fortaleció la fuerza laboral del departamento mediante la contratación y retención de profesionales capacitados comprometidos a mejorar las vidas de los residentes de Oxnard. Esto incluyó la decisión de promover a la Gerente de Programas de Vivienda, Brenda López, en abril de 2023 a uno de los dos puestos de subdirectores dentro de la División de Vivienda.

López, quien se unió a la Ciudad en 2016, supervisa la Autoridad de Vivienda de Oxnard, donde administra un equipo de 43 personas y supervisa un presupuesto anual de aproximadamente \$31.5 millones. Con más de 17 años de experiencia gerencial tanto en el sector público como en el privado, ha desempeñado un papel importante en el avance de las iniciativas de vivienda de la Ciudad.

Como directora interina de vivienda, López continuará supervisando la Autoridad de Vivienda y al mismo tiempo liderará los programas de servicios para personas sin hogar, gestión de subvenciones, desarrollo económico y estabilización de alquileres y protección de inquilinos de la Ciudad.

###